

## LUCÍA Y LOS GNOMOS

Un día en un colegio, en la clase de 5º de primaria, decidieron hacer una excursión a la montaña.

Cuando llegaron, los niños se pusieron a jugar al escondite. Al cabo de un rato se dieron cuenta que Lucía había desaparecido. Todos la buscaban pero Lucía no aparecía.

Ella era una niña valiente, aunque un poco patosa, se había caído en un agujero que llevaba a otro mundo, el mundo de los gnomos.

Los pequeños hombrecitos empezaron a hablar con Lucía. Ella estaba dudando, no creía lo que veía.

Un gnomo le dijo:

- Has entrado en nuestro mundo, nadie ha salido nunca de aquí. Para salir tienes que hacer estas tres pruebas. La primera será encontrar una aguja en un pajar. La segunda cruzar el pasadizo de trampas y la tercera convencer a la bruja para que te deje salir. Estas tres cosas nadie las ha conseguido. El salir de aquí no es seguro, la bruja es muy mala con todo el mundo.

Lucía veía el riesgo, pero ella quería ir de vuelta con sus amigos, quería volver a su mundo.

Así que empezó su primera prueba.

- Tienes siete minutos para encontrar la aguja, te deseo toda la suerte del mundo

- le avisó el gnomo -

La niña era inteligente y se acordó que la pinza que llevaba en el pelo, tenía un imán con un dibujo.

Ella pensó:

"Si cojo el imán y lo paso por las pajas, la aguja vendrá al imán!"

Así lo hizo, a los tres minutos tenía la aguja en la mano.

Otro gnomo le dijo:

- Ya has superado la primera prueba, era difícil, pero ahora te espera otra peor.

En el pasadizo de trampas tendrás que pasar por todas esas cuerdas, sin tocar ninguna, luego por ese pequeño puente y por último tienes que luchar contra ese gnomo. ¡Cuidado, es pequeño pero muy, muy fuerte! Poca gente ha conseguido ganarle.

Lucía pasó las cuerdas despacio sin tocar ninguna, también pasó el puente, un poco nerviosa pero lo consiguió y en la lucha contra el hombrecito fue muy lista, se acordó que el punto débil de los gnomos era el gorro. Cuando se acercó a él, le quitó el gorro y se lo tiró al suelo, el gномo se agachó a cogerlo, ella le dio en la espalda y lo derrotó.

Todos los gnomos estaban asombrados de que hubiera llegado hasta allí, pero pensaron que no podría convencer a la bruja.

Cuando Lucía llegó donde estaba la bruja intentó convencerla de muchas maneras, rogándole que la dejara salir, mientras le hablaba se dio cuenta de que la bruja no dejaba de mirar sus botas nuevas.

La niña le dijo:

- ¿Te gustan mis botas? Si tú me dejas salir de aquí, yo te las regalo.  
La bruja estuvo de acuerdo, se puso las botas y se quedó tan contenta, después dejó salir a la niña.

Antes de irse, Lucía se despidió de todos los gnomos,

Cuando se encontró con todos sus compañeros que estaban muy preocupados, no se creyeron la historia que Lucía les explicó. Algunos pensaban que se había dado un golpe en la cabecera, otros que se había quedado dormida debajo de un árbol y lo había soñado todo.

Pero ella se sentía feliz porque aunque no la creyeron, había vivido una experiencia arriesgada e interesante que jamás olvidaría.

# EL AMABLE TUGOR

Érase una vez, en un tierra desconocida, un ogro maligno, feo y rencoroso. Tenía el poder de todo la isla de "Deñubir", ya que todo el mundo le guardaba un gran respeto.

Justo en la otra parte del mundo, existía un ogro tenebroso, pero querido en todo el mundo. Tugor era agradable, trabajador y, sobre todo, agradecido. Mientras el maligno ogro tomaba el control de la isla, el tenebroso gigante ayudaba y hacía favores a todos sus habitantes. Un día, llegó una carta de ayuda desde la isla de "Deñubir". El rey no dudó en llamar a Tugor. Entre los dos, estuvieron meses y meses planificando un ataque a Frogur, el maligno ogro. Una tarde, a un noble se le ocurrió la idea de construir una gigante celda, capturar a Frogur y tenerlo preso para siempre. El rey Sabor IV formó un maravilloso ejército. Después, mandó una carta de respuesta a la petición de ayuda, a "Deñubir". Por motivos que se desconocen la carta acabó en manos del maligno ogro, que mató a todos los habitantes de su isla. Cuando

quince días después elegó el ejército del rey, Frugor. Los mató a todos. Tuvo que elegir Tugor a ajustar cuentas y encarcelarlo.

Desele aquél momento Tugor se hizo embajador. Fundó UAH (Unión de animales horro-rosos), y se respiró paz por todo el mundo.

# "EL MISTERIOSO CASO DEL RAMÓN PÉREZ DE AYALA"

En el colegio Ramón Pérez de Ayala, en Madrid, guardaban cuidadosamente los objetos emblemáticos que formaban su escudo (una pluma, un libro y un tintero) desde que lo construyeron.

Los alumnos de 6ºB estaban ansiosos de que acabara el cole para irse de vacaciones, sobre todo, los más granujas de la clase: Jaimito, Juanito y Jorgito, que eran trillizos.

El día antes de la graduación, se enteró todo el colegio de que habían robado la caja de cristal con los objetos del escudo. Todos los profesores hablaban nerviosos entre ellos. Los alumnos lo comentaban.

El director planteó suspender la graduación porque, con tanto misterio, no iban a disfrutar de un momento único tan importante.

Jorgito, Juanito y Jaimito no se iban a quedar de brazos cruzados, así que, en medio de todo el jaleo, se escabulleron

para investigar. Plantearon posibles sospechosos porque tenían la ~~corazonada~~ de que la caja de cristal no había salido del colegio:

- Yo creo que han podido ser ~~el~~ el director, el conserje, la señora de la limpieza o la profesora Cecilia -dijo Juanito. Sus hermanos apoyaron la idea. Pero, de repente, pasando por el salón de actos, Jorgito vió algo y efectivamente, era la caja de cristal con los objetos emblemáticos. El culpable de esconderlo allí fue el conserje. Ya resuelto el caso, se pudieron graduar al día siguiente.

Final)

## Jim huye de la esclavitud.

Había una vez hace muchos años un niño llamado Jim. Él vivía con su madre en una isla al oeste del Atlántico a la altura de Estados Unidos. Jim y su madre eran esclavizados por unos estadounidenses que habían conquistado su isla sin dificultad ya que su isla Balu era muy pequeña y si no había casi habitantes como iba a ver un gran ejército. A los esclavos de Balu a veces se los llevaban a Estados Unidos pero muchas veces los dejaban allí, eso si siempre trabajaban. Su madre siempre le decía que saldrían de allí y él confiaba en ella.

Cuando Jim cumplió diez años empezó a pensar que no saldrían de allí así que ideó un plan para huir. Estuvo muchos meses investigando y solo descubrió una arquerona alcantarilla para huir, era el único sitio que no estaba vigilado y que te dejaba en un trinchero de la isla fuera del recinto de los esclavos. Jim no se atrevía a decírselo a su madre pero cuando se lo dijo ella le dijo que no. Jim insistió mucho y convenció a su madre después de unos días.



La fecha de huida la pusieron el día del cumpleaños de Jim, es decir, el 15 de junio. El día 14 de junio tenían todo preparado y en la madrugada partieron. Fueron a la alcantarilla y cuando se fueron a meter un vigilante les vio. Como era de noche solo pudieron rodear la orilla. Cuando Jim y su madre llegaron a la orilla se encontraron dos vigilantes, y detrás de ellos distinguieron una barca. Jim se adelantó y le dijo a su madre que le siguiera, iban agachados y escondiéndose detrás de las rocas. Cuando estaban muy cerca de los vigilantes salieron corriendo y les rodearon. Ellas solo oyeron el ruido de la barca al morense y cuando se dieron cuenta ya no les podían coger. En Estados Unidos nadie les conocía así que consiguieron ponerse a salvo y así Jim pasó su undécimo cumpleaños libre.

Y como siempre y en el mío no va a ser distinto:  
Colorín colorado este relato breve se ha acabado.

## "LA HISTORIA DE SU VIDA"

Sandra era una chiquilla cuando, sin motivo alguno en pleno verano, comenzó a llorar tan fuerte que casi todo el país se inundó. Sobre todo su barrio, El Seco. Era un lugar muy seco, como bien dice su nombre, con grandes parques acuáticos y divertidas cascadas artificiales. Sandra y su hermano mayor, Jacinto, pasaban horas en bañador tomando el sol en su terraza. A Jacinto le gustaba jugar a los videojuegos y a Sandra, escribir. Ese verano, cada uno se quedó haciendo lo que le gustaba. Jacinto se pasó todos los niveles de sus videojuegos y Sandra empezó a escribir una historia para una editorial: "Las Cenás".

Cuenta una historia que una pareja se enfadó sin ningún motivo.

- Si tú supieras algo sabrías lo que te digo con la mirada, tonta.
- Y si tú no estuvieras sería todo mejor. ¡Fuera de mi casa, estúpida!

Esta fue su primera y emocionante historia que publicó. Piensa que solo tenía unos ocho años. Era una maga de la literatura.

Cuando Sandra llegó a la universidad, su profesor se dio cuenta inmediatamente de que aquella muchacha era fabulosa. Ese año, su hermano ya trabajaba en un hospital, era cirujano.

Sandra soñaba todos los días el mismo sueño, que al final se hizo realidad. Su sueño era ser profesora en un colegio.



público cerca de su casa.

Ambrosio, el padre de nuestra protagonista, le hizo el mejor regalo de todos los tiempos a su hija cuando cumplió los 25.

- No me lo puedo creer, un trueno te da miedo, ¡Pero si no te asusta la serpiente que tiene mi prima en casa y te hiciste amiga de una rata que iban a matar los exterminadores y ahora es nuestra mascota! Es increíble.

Era un párrafo del que se acordaba perfectamente. El segundo párrafo del capítulo "El sueño interrumpido" de la novela "Solos". La novela que la hizo famosa en la nación.

Esta es la historia de su prima, Sandra, hace años, me concedió su original y verdadero, que ha sido modificado, párrafo de su última novela:

Al fin y al cabo la historia que habéis escuchado hoy es solo el principio y el final de una vida alicante y soñada por un personaje, que ni más ni menos, pedirías ser tú. Y si te pones, puedes. ¡Aílmo!

F I N

## La misteriosa casa

Eran las ocho de la tarde, hacía frío, todo estaba oscuro y cuatro chicos estaban dispuestos a entrar en aquella casa misteriosa.

Bembete había oído que en esa casa había fantasmas, zombis u otras criaturas extrañas.

Pensó: "¿Por qué no vamos a investigar esa casa?" Así que se lo dijo a sus amigos y ellos aceptaron.

Vivían en un antiguo pueblo del norte de África, él y su pandilla: Manolo, Makelele y Mario. Se habían reunido el día anterior para hablar sobre una casa que habían construido en la Plaza del Sol, que estaba situada en el centro del pueblo.

Parecían no tener miedo, pero cuando entraran en ella todos sus sentimientos cambiarían.

Observaron lo alta que era ya que estaba formada por 90 pisos. Cuando tocaron la puerta, nadie apreciaba su presencia así que entraron sin que nadie se lo permitiese.

El primer piso parecía tranquilo hasta que algo aterré a Mario. Bembete preguntó:  
- ¿Qué te pasa Mario?

Mario respondió:

- He oído voces que me decían: "Mátalo!"
  - Bembete, asustado y con cara de miedo, preguntó:
    - ¿Qué mates o quién?
- Y de repente algo "extranormal" se llevó a Mario sin que nadie se diese cuenta. Todos asustados decidieron irse al segundo piso. En él había una carta que decía: "Tienes que ir al segundo piso y abrir la puerta." Entonces decidieron ir inmediatamente. Al parecer en aquel piso había muerto el antiguo presidente de Estados Unidos de América. Llegaron al noveno piso abrieron la puerta y... ¡zas! todos se cayeron. Bembete se levantó y no había nadie al lado de él. De repente un fantasma se le apareció diciéndole: "Vete de aquí...", "Vete de aquí...". Él no se quería ir sin sus amigos así que decidió buscarlos pero no los encontró y el fantasma volvió a aparecerse e hicieron un trato: él le devolvería a sus amigos si aquél africano no dijera nada de las cosas que vio en esa casa. Al final sus amigos se fueron con Bembete de esa casa tan asustada que no pudieron ni dormir aquella noche.

## La vuelta al mundo

Erase una vez un grupo de amigos que estaban charlando y de repente dijo Pedro:  
- Yo puedes dar la vuelta al mundo en un día.

Todos sus amigos se rieron de él. Pedro, enfadado, se fue a su casa y cuando abrió la puerta... encontró a dos hombres vestidos de forma muy rara con un casco mosquitero, unos pantalones cortos, una camiseta grande verde, un chaleco fino, un gorro que se ajusta a la forma de la cabeza y una escopeta en la espalda.

Los dos hombres, sin decir nada, cogieron al niño de los hombros y se lo llevaron fuera de casa. Pedro, sin saber a donde iba y a la vez pidiendo auxilio, fue llevado a un avión. Preguntó:

- ¿Dónde vamos?

- Vamos a dar la vuelta al mundo - los  
hombres

Sin saber qué hacer, el niño se quedó callado y sin moverse. Pararon en Oceanía.  
Los tres viajaron del avión, visitando ~~Oceania~~  
aquellos lugares se encontraron con un hombre. Les preguntaron si ~~el~~ <sup>estaba</sup> Halei~~s~~ acabado con  
el chico Los dos hombres ~~No~~ respondieron:  
- No lo harémo en África

Pedro lo oyo y entonces, creó un plan:  
cuando estuviera en África, escaparía  
corriendo de aquella trampa.

Cuando subió al avión el chico tenía miedo.  
Al aterrizar el chaval bajó corriendo del  
avión y se fugó, cuando estaba lejos paró  
a descansar a un óvalo. Se apoyó; se  
cagó un avispa y la ~~aguas~~ avispa  
fueron corriendo detrás del el niño asustado  
se metió debajo del agua. Cuando salió  
le pisó la cola a un león y salió corriendo.  
Entonces el león saltó y... Pedro se despertó  
sudando ! Dijo aliviado?  
- ¡uf! por lo pelos.

## SECUSTRO EXPRES

Hace 5 años Helén se encontraba en Hacienda, le hacia ilusión viajar a Coracás . Mako y Helén habían planeado muchas cosas para esas vacaciones tan deseadas : Los 15 años de su sobrina Lesli , la boda de su amiga Patricia, un viaje a las playas de oriente... pero ellos no sabían que algo malo les iba a suceder. Antes de partir a las playas decidieron disfrutar de la Gastronomía Coracuera; Las empanadas de carne o de queso rallado, los batidos frescos de lechosa y patilla o las arepas asadas de queso y jamón . Salieron por la mañana temprano hacia la playas . El viaje duro seis horas y se presentó extraordinario . Fueron unos días maravillosos que Helén siempre recordará . Pasearon en barcha en la playa colorada pasaron undía en un islote ; el agua era cristalina , era como estar en una isla perdida . Fue a la despedida de soltera con su hermano Haby ; se lo pasaron pipa con todas sus amigas . Había un "stripen" que le hacia mucha gracia porque tenía un grano en el ... Ella decía que nunca se había reido tanto . Helén y su marido fueron a la boda , vestida con un traje negro "Shorleston" que le hacia juego con su precioso pelo color azabache . La ceremonia fue preciosa . Apenas entraron en casa llamaron a Mako por teléfono , le dijeron que habían abollado el coche . Entonces Mako salió hacia el garaje . Helén sintió temor porque ya eran las 12:00 de la noche , .. Mako le pidió que la acompañara , pero ella le dijo que sería .

mejor que le acompañase su hermano Mike. En el camino de la casa al garaje les interceptaron dos coches con 4 hombres en cada uno, con armas de alto calibre. Se llevaron a Makó a las orillas del río Guaire, mientras uno de los ladrones pedía el rescate a Helen. El hombre que ~~de~~ llamo le dijo: "Hija... Si no me das veinte mil dólares, mataré a tu marido". Ella se quedó tan impresionada que cayó desplomada al suelo. Cuando reaccionó su hermano ya estaba en casa. Mike fue a la policía y les dijo que habían secuestrado a su cuñado. Los policías no pudieron hacer nada. A Mike no le quedó otra opción que entregar todos los ahorros de la familia. Los secuestradores le pidieron que llevara el dinero en una bolsa negra. Makó llegó a casa semi-desnudo. Le quitaron el reloj, el cinturón, los zapatos y hasta le comiseta. Y no fue todo esto lo que tuvo que sufrir; le golpearon repetidas veces durante el secuestro. Sus vidas quedaron marcadas para siempre.

BASADA EN HECHOS  
REALES



## Una experiencia inolvidable

Este fin de semana he estado en mi pueblo, Los Gijuelos, y por primera vez en mi vida he tenido la oportunidad de ver una culebra en el campo. A mí me gustan mucho los animales y, bueno, me decidí a cogérla. Estaba tan nervioso que tardé un poco en atacarme porque, aunque sabía que no era venenosa, no quería que me mordiera.

Fui "volando" a mi casa y me puse unos guantes especiales para poder manipularla y cuando volví, ahí seguía. También cogí un palo para sacarla de la regadera, donde estaba escondida y me costó mucho hacerlo porque son muy rápidas en sus movimientos y tenía que calcular por dónde cogérla para que no me mordiera. Al final lo conseguí y la saqué. Luego, envueltita en el palo, la llevé a la carretera para poder controlarla sin ningún riesgo y, en cuanto pude, la cogí por el cuello (sin hacerle daño) y me la llevé al pueblo.

Cuando entré en el pueblo con una serpiente en la mano la gente me dijo ¡que estaba loco! y que soltara eso, pero yo no les hice mucha caso, debido a que hay personas que la tienen miedo a una culebra y hay otras que no; yo estaba muy tranquilo y alegre. Las casas de los vecinos estaban de "panico", no por la culebra sino por mí (tenían miedo de que me mordiera). Pero yo pienso que la serpiente no me mordió porque estaba tranquilo.

Cuando iba a entrar en casa con ella mi madre me preguntó: "¿Qué llevas ahí?" respondí que era una culebra; se enfadó mucho y me dijo: "Eres un irresponsable, imagínate que te muerej" Yo lo entendí y decidí soltarla. Al salir de casa me encontré con mi padre y al verme con ella enrollada en el palo, cogió el palo, tiró a la culebra al suelo y la mató.

Yo me puse muy triste. Por una parte entendí la reacción de mi padre (estaba con una culebra venenosa a 5cm de mí) pero, por otra, me molestó mucho que fuera tan cruel con el animal pero... es mi padre y si la mató, sería porque yo estaba en peligro.

Estoy muy contento porque para mí, un amante de los animales, coger yo solo una culebra es como un reto personal, aunque la próxima vez que coja una culebra intentaré que vuelva al campo viva.

Fin

Esta historia está basada en hechos reales.